

Destaca la CEPAL relevancia de la inversión extranjera directa



La Habana, 5 abril (RHC)- La Secretaria Ejecutiva de la Cepal -Comisión Económica para América Latina y el Caribe, Alicia Bárcena, destacó la relevancia de la inversión extranjera directa para contribuir al cumplimiento de la Agenda 2030 de desarrollo sostenible.

Durante la apertura del Cuarto Foro Internacional de Inversiones, con sede en la ciudad de Santiago de Chile, se refirió Alicia Bárcena al potencial de ese rubro para fomentar sectores y actividades estratégicas en la región.

La funcionaria de esa agencia de la ONU también aseguró que la Cepal ha propuesto el establecimiento de mercados únicos digitales a nivel subregional, los cuales puedan utilizar una infraestructura compartida.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/126190-destaca-la-cepal-relevancia-de-la-inversion-extranjera-directa>



Radio Habana Cuba